

Spontane Schüleraussagen nach dem Aktionstag

„Ich finde es super, dass auch wir Schulkinder an diesem „Frühjahrsputz“ teilnehmen dürfen.“

Selina Swaschnig/3.Klasse

„Es ist schrecklich, dass die Menschen so viel wegwerfen und so wenig auf unsere kostbare Natur schauen!“

Lea Müller/3.Klasse

„Ich habe gerne mitgeholfen den Wald und die Wiesen vom Müll zu befreien, denn dann kann man die reine Natur wieder genießen.“

Lisa Horvath/3.Klasse

„Ich finde es unbeschreiblich, dass die Leute ihren Müll nicht richtig entsorgen.“

Emil Berger/3.Klasse

„Es war für uns sehr spannend an der Aktion „Steirischer Frühjahrsputz“ teilzunehmen und obendrein noch lehrreich, die Biomüllanlage von Bad Gams zu besuchen.“

Alle Schüler der Schule.